



„DAS PESTLOCH EUROPAS“

Pest – Cholera – Syphilis im alten München.
Eine kleine Seuchengeschichte.

München sei das Pestloch Europas - so war es in alten Zeiten allerorten bekannt. Wer die Stadttore durchschreite, habe den Totenschein bereits in der Tasche!

Bei der zweistündigen Führung durch die Münchner Innenstadt zeigt sich, daß die „gute alte Zeit“ nicht immer so gut war.

Wir hören von Lindwürmern, Pestdrachen, Basilisken und tapferen Schäfflern, von der Pest, der Lepra und dem Antoniusfeuer.

Max von Pettenkofer war unermüdlicher Kämpfer gegen die Cholera, der Pestraucher tat sein Bestes und im Heiliggeistspital wurden die Kranken und Siechen, wenn auch nicht unbedingt geheilt, so doch wenigstens gepflegt.

Die Führung dauert etwa zwei Stunden.
Treffpunkt ist die Mariensäule in München.



Claudia Neumaier – Stadtwege

Stadtführungen in München und anderswo

claudia-neumaier.net

Mobil: 01733 77 77 39

